

Le Tour du Calvados

Heureux les cyclos de l'Union Cycliste de Buchy qui s'étaient inscrits à ce joli périple du 18 au 21 septembre ; une belle boucle en quatre temps : la Côte Fleurie, les Plages du Débarquement, la Suisse Normande, le Pays d'Auge.

La première étape partant de St Philbert sur Risle passait par Honfleur et longeait toute la côte Trouville, Deauville, Villers sur Mer (pique-nique) Cabourg, Houlgate, Courseulles sur Mer où un « ravito-surprise » nous attendait offert par la famille de Marie-Thérèse et Philippe avant d'atteindre notre hébergement du soir au Camping Municipal de Quintefeuille à Asnelles où l'apéro nous fut offert par Nadège dont c'était la fête ! –toutes les occasions sont bonnes-

Le 2^{ème} jour, nous avons suivi les plages du débarquement en commençant par Arromanches , puis, Omaha Beach avec photo incontournable au monument « des Braves »(sculpture de Banon, inaugurée en 2004) ; la pointe du Hoc, pause de midi au mémorial du cimetière Allemand de La Cambe. Encore une cinquantaine de kilomètres pour atteindre notre destination du soir : le gîte municipal de Cahagnes. A noter l'énorme difficulté du jour : la rue du phare à Port-en-Bessin devant laquelle nos valeureux cyclistes capitulèrent -à part les 2 costauds du peloton-

La troisième journée s'annonçait bien vallonnée : 1600 m de dénivelé sur 118km ; la Suisse Normande a tenu ses promesses : les « pétards » de 10%, 12% voire 14% n'étaient pas rares ! L'arrêt de midi eut lieu à Vire où nous avons fait la photo officielle de la remise de tee-shirts personnalisés offerts par l'Entreprise LEGOUPIL grâce à notre ami Wilfried. L'après-midi, à partir de Thury-Harcourt, avons roulé sur la voie verte jusqu'à Clécy , site pittoresque avec « son pain de sucre », terrain de jeux des passionnés d'escalade . La soirée à Pont d'Ouilly ne manquait pas de charme au gîte du Moulin Neuf, sur l'Orne.

L'ultime étape nous conduit à Falaise –pause-café- puis à Cambremer , pique-nique de midi dans le cadre somptueux des jardins du Pays d'Auge. Les derniers kilomètres seront effectués sous le soleil avec un vent plutôt favorableet c'est la fin du voyage qui s'est déroulé sans anicroche aucune, même pas une crevaison !

Il y aurait beaucoup de monde à remercier : tous les participants qui ont fait preuve de bonne humeur, un groupe de 15 avec une cohésion sans faille, nos généreux donateurs : Sophie et Rémi Bellanger qui ont offert au club, un Master, bien utile dans cette aventure, un grand merci aux organisateurs : Christian et Jean-Louis et aux chauffeurs qui se sont relayés pour conduire le camion : Wilfried, Christian, Philippe et Jean-Louis.

Un voyage cyclotouriste qui nous aura permis de (re)découvrir les atouts de ce beau département entre Terre et Mer sur un parcours de choix totalisant 475km .

Vive le vélo !!